
contar con una nueva Piscina 
Una serie de reuniones con deportistas y 
el IND sostuvo, para sincerar inversiones 
en infraestructura deportiva en Arica. 

Deportes 
La Estrella 

pesar de las malas 
A condiciones que 

nta hoy la Pis- 

cina Olímpica de Arica, el 
diputado Enrique Lee se 
mostró optimista de las 
gestiones que se han reali- 
zado en el último tiempo 
para mejorar la inversión 
en infraestructura depor- 
tiva en la región. “He ocu- 
pado mi posición dentro 
de la comisión de deporte 
de la cámara de diputados 
para equiparar la cancha, 
pues nuestros deportistas 
de los cuales me siento or- 
gulloso, deben entrenar y 
competir en condiciones 
desfavorables, y eso es la- 
do que se debe remediar a 
la brevedad” apuntó. 

  

NUEVA PISCINA OLÍMPICA 

El parlamentario ha soste- 
nido desde hace un tiem- 

po reuniones con deporti: 

tas, ex deportistas y diri- 
gentes deportivos de la re- 
gión de Arica y Parinacota, 
donde “se nos planteó la 

legítima aspiración de to- 
das las ramas deportivas 

  
    

para volver a tener una 
piscina con estándar olím- 
pico y un polideportivo, 
entre otras propuestas ”. 

Asimismo, recalcó que 
ha sido fundamental tam- 
bién la serie de reuniones 
que he sostenido con el di- 
rector nacional del Institu- 
to Nacional del Deporte 
(IND), Israel Castro, con 
quien en compañía de su 
equipo técnico “visitamos 
las instalaciones del Cen- 
tro de Deportes Acuáticos 
y Polideportivo en Santia: 
go y analizamos la posib 
lidad de replicar instala- 
ciones de similares carac- 
terísticas en Arica”, desta- 
cóel honorable. 

Por su parte, también 
se refirió al trabajo que 
realiza la Municipalidad 
de Arica y el Gobierno Re- 
gional. “En esesentido, va- 
loro positivamente las ges- 
tiones que hoy están reali- 
zando el alcalde Arica, Os- 
valdo Varas, y el goberna- 
dor Diego Paco, para ase- 
gurar financiamiento pa- 
ra una nueva piscina con 
estándares olímpicos y el 
compromiso que han 
adoptado con la comuni- 

      

dad”, destacó el parlamen- 
tario ariqueño. 

TOTAL CUMPLIMIENTO 

Y junto a ello, agregó que: 
“le daré seguimiento a ese 
compromiso hasta su total 
cumplimiento, pues para 
este diputado, el tener una 
nueva piscina olímpica 
que cumpla los máximos 
estándares internaciona- 

les es parte del Plan Arica 
100 y no descansaré hasta 
que las autoridades que 
administran recursos 

cumplan su palabra. 
No obstante, fue claro y 

señaló que el intervenir la 
actual piscina para darle el 
estándar olímpico tomará 
bastante tiempo, e impac- 
tará negativamente en to- 
das las actividades que allí 
se realizan actualmente. 
“Por eso soy partidario de 
una exhaustiva planifica- 
ción técnica y que las 
obras estén a cargo de las 
unidades más especializa- 
das para evitar atrasos o 
abandono de obras, que 
pueda perjudicar a los de- 
portistas”. 

     

UN NUEVO RECINTO 
Por último, Enrique 

Lee subrayó que dentro 
del Plan Arica 100 quiere 
contemplar la inversión 
de una nueva Piscina 
Olímpica y un Polideporti- 

    

vo. “Además de la ejecu- 
ción de otras obras urgen- 
tes, como un nuevo hospi- 
tal clínico docente (...) 
Nuestra ciudad cumple 
con todas las condiciones 
para transformarse en un 
polo de desarrollo deporti- 
vo. Uno de los logros que 
tuvo la Comisión de De- 
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LEE SE REUNIÓ CON EL DIRECTOR DEL IND Y VISITÓ RECINTOS DEDICADOS ALOS DEPORTES ACUÁTICOS. 

  

porte que sesionó en Arica 
a fines del año pasado fue 
sincerar el programa dein- 
versiones deportivas que 
era bastante precario y sin 
avance . Las gestiones que 
hemos realizado a nivel 
central están dando fru- 

tos”. 
Finalmente, Lee enfati- 

  76 que anivel local: “Todas 
las autoridades, indepen- 
diente de su cargo o color 
político, debemos unir 
fuerzas para transformar 
Arica en una ciudad depor- 
tiva, que es un sueño per- 
fectamente alcanzable si 

trabajamos con seriedad y 
sin mezquindad”, cerró. O 

  

     
EL EQUIPO QUE DURANTE DOS MESES DEFENDIÓ LA ALBIAZUL CELEBRÓ 

CEDIDA 

ALZANDO LA COPA. 

  

Liceo Bicentenario Pablo Neruda 
se coronó campeón de fútbol 7 

En el marco de la “Copa 
Aniversario 2025” del 
SLEP Chinchorro, el Liceo 
Bicentenario Pablo Neru- 
da se coronó campeón en 
la disciplina de fútbol 7, 
categoría Varones Sub-17. 

El torneo, que reunió a 
cerca de diez equipos de 
enseñanza media distri- 
buidos en dos grupos, se 
desarrolló durante dos 
meses de intensa compe- 
tencia al interior del Esta- 
dio Carlos Dittborn. 

El equipo del Pablo Ne- 
ruda se enfrentó a duros 
rivales como el Liceo Bi- 

  

centenario Jovina Naranjo 
Fernández (A-5), Liceo Poli- 
técnico Arica, Liceo Bicen- 
tenario Antonio Varas de 
la Barra, Liceo Agrícola Jo- 
sé Abelardo Núñez Murúa 
y Colegio Centenario de 
Arica; y en la final, dispu- 
tada frente al Liceo B-4, el 
equipo logró una ajustada 
pero merecida victoria por 
2a1, consagrándose como 
el campeón absoluto. 

Además, bajo la direc- 
ción de los profesores Pa- 
tricio y Alfredo Gálvez, el 
equipo destacó también 
individualmente. 

Gabriel Hurtadosecon- 
sagró como goleador del 
campeonato, mientras 
que Yerko Espinoza defen- 
dió la valla menos batida 

del torneo. 
Respecto a la represen- 

tación del equipo, la direc- 
tora del Liceo Bicentenario 

Pablo Neruda, Jacqueline 
Retamales, se mostró muy 
satisfecha con el resultado 
y el compromiso exhibido 
por los jóvenes. “Los estu- 
diantes dejaron en lo más 
alto el nombre de nuestro 

establecimiento”, conclu- 
yó. o 
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